

## **La société Les Menus Services inaugure sa 100ème agence et s'implante pour la première fois à Chartres !**

Implantée dans une zone d'activité stratégique à forte visibilité, à Nogent-le-Phaye, cette nouvelle agence est managée par Augustin Poul, natif de la ville, et **à 23 ans le plus jeune franchisé de l'enseigne.**

Avec la signature de sa 100ème agence à Chartres, **l'enseigne Les Menus Services témoigne d'un dynamisme soutenu depuis sa création en 2003.**

**Unique sur le segment du service à la personne par son concept de portage de repas**, Les Menus Services apporte une offre diversifiée de menus livrés à domicile en adéquation avec les attentes de ses bénéficiaires âgés.

*"Nous sommes fiers d'accéder au **seuil notoire de 100 agences en France**. Notre réseau se déploie dorénavant quasiment partout sur l'ensemble du territoire français et offre aux seniors en manque d'autonomie le bénéfice d'une véritable plus-value dans leur maintien à domicile",* déclare Alain Balandreaud, fondateur et PDG Les Menus Services. *"Le fait que ce soit le plus jeune franchisé de la marque qui ouvre notre 100<sup>ème</sup> agence témoigne aussi du caractère intergénérationnel de notre métier, l'une des valeurs fortes des Menus Services",* ajoute-t-il.

